

Tras un largo periodo de negociación, CCOO alcanza un acuerdo en el Convenio del Metal de Segovia.

Tras no ceder a las pretensiones de la patronal, CCOO finaliza con un buen acuerdo la negociación del convenio siderometalúrgico de la provincia segoviana.

Durante 10 meses de negociación y tras mucho debate, ante la insistencia de la patronal de negociar la prestación de cobertura del 100% de salario ante una incapacidad o baja por enfermedad, algo que fue una línea roja para **CCOO**, que no estaba dispuesta a reducir el derecho de cobertura por enfermedades y tras mucho debate para mejorar el poder adquisitivo, que según la patronal no podían asumir subida alguna, este viernes 29 de noviembre, **CCOO** alcanza un buen acuerdo.



Desde **CCOO** industria Segovia, se ve el acuerdo alcanzado como satisfactorio, por haber arrancado mejoras salariales para las personas trabajadoras del sector, se ha mejorado y actualizado la redacción del convenio y se han conseguido mejoras de conciliación y en los derechos de licencias.

Por ello desde **CCOO** industria nos felicitamos por el acuerdo alcanzado, ya que tras la postura intransigente y con aptitud de retroceso en derechos laborales de la patronal, se ha finalizado con un acuerdo que es positivo para las personas a las que afecta este convenio.

En cuanto a materia salarial, se ha alcanzado una subida de un 3% para el año 2024 con carácter retroactivo, por lo que se pagaran los atrasos desde el 1 de enero y una subida también del 3% para 2025 y del 2% para 2026, todas ellas con cláusula de revisión salarial del 1%.



EN TU LUCHA DIARIA

Saca partido a tu cuota de afiliación

Tu **compromiso** con **CCOO** te da más

